



春日小だより

令和5年4月28日
練馬区立春日小学校
校長 後藤 京子
学校通信 5月号

体育発表会について

校長 後藤 京子

南校庭の木々の緑が色濃くなってきました。芝生もゴールデンウィークが明けると養生期間が終了し、子どもたちは、芝生の上で遊んだり学習したりすることのできるその日を心待ちにしています。

新年度が始まり、1か月あまりがたちました。新しい学年に進級し、学級編成が変わったり、担任が変わったりと子どもたちにとって変化の多い1か月でした。各教室を覗くと1学期の目標を掲示している学級を多く目にします。学習と生活のめあてが書かれています。2年生の目標を見ると、「1年生にやさしくしてあげます。」「1年生がまねのできる2年生になりたいです。」と、少し前まではお世話をしてもらう側だった2年生が立派な目標を掲げ、進級した心の成長を見ることができました。

さて、新型コロナウイルスとの共存を強いられてきた3年が過ぎました。本校は、練馬区のガイドラインに沿って、各行事を吟味してきました。また、気候の変動によって、今までの行事を安全に行うことを鑑み、今まで春に行ってきた運動会を、体育的な学習の発表をねらいとし、名称を「体育発表会」といたします。

学習指導要領では、陸上運動の「走る」について、

- 低学年：リズムよく走る。順番や決まりを守って誰とでも仲良く運動する。最後まで全力で走る。
中学年：調子よく走る。自己の課題を見付け、その課題解決のために工夫するとともに、きまりを守って誰とでも仲良く運動したり、勝敗を受け入れたりする。
高学年：一定の距離を全力で走る。自己やグループの課題を見付け、その解決のために工夫するとともに、約束を守り、助け合って運動したり、勝敗を受け入れたりする。

とあるため、昨年度に比べ、走る距離が短くなっている学年があります。なお、1、2年生は、順位をつけません。子ども一人一人が最後まで全力で走ることを目標とします。また、かけっこ・短距離走は、呼名を行いません。お子さんの走順やコースにつきましては、学年だよりをご覧ください。赤白の色別にせず、得点を行いません。全ての学年の演技を見られること、係活動を6年生のみで行うことなど、取組を変更して行います。また、保護者の皆様にも、低学年、高学年と入れ替えをすることで、他学年の種目、演技をご覧いただけるように工夫しました。5月の末は、気温がかなり上がることが考えられます。子どもたちの身体が暑さに慣れていないこともあり、午前中に終わることも併せて考慮いたしました。ぜひ、子どもたちの頑張りをご覧ください。

日程：5月27日（土）8時50分から11時55分

場所：春日小学校 北校庭

種目：かけっこ・短距離走、表現、高学年リレー

ご観賞いただく人数の制限はありません。雨天の場合は、28日（日）に延期します。28日も雨天の場合は、5月30日（火）に延期します。

詳細は後日配布の文書にてご確認ください。

◆◆お知らせ◆◆

給食費引き落としについて

4・5月分の給食費の引き落としを、当初の予定では5月8日（月）としていましたが、練馬区の多子世帯給食費補助事業についての詳細がまだおきていないため、引き落とし日を延期させていただきます。決まりましたら改めてお知らせをさせていただきます。また、金額につきましては4月初めに配布しました「令和5年度の学校給食費」をご参照ください。よろしくお願いいたします。